

# *L'Union Africaine condamne le blocus de Cuba*

---



La Havane, 30 janvier. (RHC/PL).- L'Union Africaine a condamné ce lundi le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans et déploré la marche arrière que l'administration Trump a faite dans les relations avec notre pays.

Une résolution adoptée par le 30e Sommet de cette organisation régionale qualifie d'illégales et sans justification les sanctions prises par Washington contre Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/153861-lunion-africaine-condamne-le-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**